

## STADT GÜGLINGEN

Tagesordnungspunkt Nr. 3

Vorlage Nr. 153/2023

Sitzung des Gemeinderats

am 17. Oktober 2023

-öffentlich-

### Ankauf eines Kunstwerks von Prof. Gunther Stilling

#### Antrag zur Beschlussfassung:

- Die Stadt Güglingen erwirbt von Herrn Prof. Stilling die Skulptur „African King“.
- Die Skulptur soll vor dem Rathaus am Rathausplatz anstelle des Weinspots aufgestellt werden.
- Für den Weinspot soll eine herausgehobene Stelle in Absprache mit der WG Cleebronn-Güglingen gefunden werden.

#### ABSTIMMUNGSERGEBNIS

	Anzahl	
<b>Ja-Stimmen</b>		
<b>Nein-Stimmen</b>		
<b>Enthaltungen</b>		

#### Themeninhalt:

Der international renommierte Künstler und Bildhauer Professor Gunther Stilling, studierte von 1964 bis 1969 an der Staatlichen Akademie der Bildenden Künste in Stuttgart und ist seitdem als Bildhauer freiberuflich tätig. 1973 bis 1978 war er Assistent von Prof. C. H. Kliemann am Institut für Bildende Künste an der Universität Karlsruhe. Seit 1975 ist Herr Prof. Stilling Mitglied des Künstlerbundes Baden-Württemberg. Er ist Inhaber einer Professur für plastisches Gestalten an der Hochschule Kaiserslautern.

In seiner Sitzung am 25. Juli 2023 beschloss der Gemeinderat der Stadt Güglingen eine Skulptur von Herrn Prof. Stilling anzukaufen. Es wurde ein maximales Budget in Höhe von 80.000,- € vereinbart, wobei die Hälfte des Geldes von privaten Sponsoren einzubringen ist. Dieser Kostenrahmen wäre deutlich eingehalten. Der Bauhof der Stadt Güglingen könnte die Skulptur abholen und den Transport organisieren. Aktuell steht die Skulptur in Öhringen auf dem Golfplatz Heilbronn-Hohenlohe.

Die Auswahl der Skulptur wurde mit dem Kunstausschuss so besprochen; Frau Schmid und Frau Nowak waren gemeinsam mit Bürgermeister Heckmann und Herrn De Gennaro in Öhringen und haben die verschiedenen Skulpturen angeschaut. Der Ausschuss wäre mit der Figur einverstanden. Der „African King“ ist 2013 entstanden

und ist 2 m hoch, 1,50 m breit und hat eine Tiefe von rund 1,30 m. Der dazugehörige Sockel ist 1,50 m breit, 50 cm hoch und besitzt eine Tiefe von 1,0 m.

Die Skulptur ist prägend für das Gesamtwerk von Herrn Prof. Stilling und würde hervorragend in das Stadtbild vor dem Rathaus passen. Vor diesem Hintergrund würde die Verwaltung den Ankauf sehr begrüßen. Weitere Aussagen zu dem Kunstwerk wird Herr De Gennaro im Rahmen einer Präsentation in der Sitzung treffen.



4. Oktober 2023 / Heckmann/de Gennaro